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町の花「さつき」

議会、議会だよりなどに関するご意見、ご要望をお寄せください。

これな～んだ？
絵本の読み聞かせ・子育て支援センター（旧大御門保育所）
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町民の負託に応えるため
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議会基本条例を議決
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地
方
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生
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〉

14会場で開催
議会報告会

▲　郡家東地区公民館



ここが聞きたい

男
女
共
同
参
画

11人が
　一般質問しました。

▲　男女共同参画センター「かがやき」
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奥田のぶよ　議員
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健
康
対
策

西尾　節子　議員

行政施策

▲　第10回森下広一杯マラソン大会の様子（旧船岡中学校グラウンド）
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尾島　　勲　議員
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▲　未来の八頭町を担う新成人（八東体育文化センター）
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地
方
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生
４
事
業 河村　久雄　議員

がん受診率

▲　八頭町検診受診率の推移
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山本　弘敏　議員
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▲　農業振興地域除外とならなかった土地

（ＪＡ船岡ガソリンスタンド前）
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小林　久幸　議員
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▲　猿の食事風景（日田）
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▲　裁断機（スライサー）の刃こぼれ部分（現在は使用されていない）

川西　　聡　議員
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学校給食
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若
桜
鉄
道

▲　今日も走る若桜鉄道

地方創生
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池本　　 　議員
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介
護
予
防

栄田　秀之　議員

▲　新制八頭中学校

学校統合
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人
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教
育

小倉　一博　議員

𠮷
▲　部落学習会（大江地区公民館）
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防
災
対
策

髙橋信一郎　議員

▲　防災の基本は器具の点検にあり
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議案等議決結果
（第10回臨時会・第11回定例会）





八頭町議会

一般質問は
再放送しています

　「
こ
の
世
で
、
変
え
ら
れ

な
い
も
の
が
あ
る
。
そ
れ
は
、

他
人
と
過
去
で
あ
る
。
こ
の

世
で
、
変
え
ら
れ
る
も
の
が

あ
る
。
そ
れ
は
、
自
ら
と
未

来
で
あ
る
」
と
言
わ
れ
ま
す
。

　
ま
た
「
こ
れ
で
良
い
と

思
っ
た
瞬
間
か
ら
、
退
化
が

始
ま
る
」「
生
き
残
る
た
め

に
は
、
変
わ
ら
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
」
と
い
う
有
名
な
言

葉
が
あ
り
ま
す
。

　
本
町
は
、
合
併
し
て
10

年
・
・
・
ど
う
変
わ
っ
た
の

で
し
ょ
う
か
？

　
地
方
創
生
と
い
う
荒
波
を

乗
り
越
え
、
ど
う
生
き
残
る

の
か
問
わ
れ
る
年
で
す
。

　
力
を
合
わ
せ
、
未
来
に
向

か
っ
て
変
わ
る
時
・・・
で
は
。
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八
頭
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用
呂

　
前
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議
会
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員

　
矢
部

　
博
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3
月
定
例
会（
予
定
）

※
変
更
に
な
る

　
場
合
が
あ
り
ま
す

私も言いたい　～議員OBからの声～

発
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再生紙と環境にやさしい大豆油インキを使用し印刷しています

議
会
の
活
力
は
町
民
の
力
で
。出
で
よ
新
議
員
！


